
Prefeitura da Estância Turística de Barra Bonita 
OFÍCIO Nº GP. 435/2021.

Barra Bonita, 29 de outubro de 2021.

Senhor Presidente:

-Em atenção ao Ofício nº 404/2021,

de 05/10/2021, Aassindo nesta Prefeitura sob nº 7998/2021, que
encaminhou o requerimento relacionado com O PCM nº 943/2021, de

autoria do Vereador Álvaro José Val Girioli,aaprovado na Sessão

Ordinária de 04/ 10/2021;ondesolicita informações se já existe algum
projeto para realização da obra de desassoreamento da foz do Córrego    Barra Bonita no desemboque do Rio Tietê,estamos encaminhando a

Secretaria           Vossa Excelência as informações”
Municipal de Meio Ambiente, conformecópia anexar
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Prefeitura da Estância Turística de Barra Bonita
Praça Nhonhô de Salles, nº. 1.130 — Centro — Barra Bonita - CEP 17340-000

Secretaria Municipalde Meio Ambiente
Fone (14) 3641 - 3264

e-mail: gestaoambiental(Dbarrabonita.sp.gov.br
Estado de São Paulo 

À 29/10/2021

Câmara Municipal de Barra Bonita

Barra Bonita - SP

Em resposta ao requerimento do VereadorÁlvaro José Val Girioli, no

qual solicita informação sobre quem é o responsável pelo desassoreamento do leito do

Rio Tietê, mais precisamente na foz do Córrego Barra Bonita, informo que a responsável

por esse trabalho é a AES Tietê.

Informo também, que na última terça-feira (26/10/21) participei de

uma reunião com alguns representantes da AES Tietê e expus toda a preocupação e

urgência com o assoreamento localizado na foz do Córrego Barra Bonita, com riscos à

biodiversidade, à navegabilidade e ao fluxo das águas em possíveis enchentes. Essa

reunião foi organizada pelo vereador Jair José dos Santos, com participação da vereadora

Poliana Caroline Quirino de Lima.

Como o trabalho de desassoreamento do Rio Tietê demanda várias

licenças ambientais de diversas instituições, me propus a ajudar na elaboração de um

projeto detalhado sobre o serviço que precisa ser feito, a fim de acelerar a etapa de

licenciamento, visto a urgência de resolução do problema.

Sendo o que tinha a apresentar, aproveitando a oportunidade para

renovar meu protesto de elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

en NAS ue WNalim
Matheus Blazissa Martini

Secretário Municipal de Meio Ambiente

   
 

Preservar o meio ambiente É responsabilidade de todos nós
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